

There are no translations available.



Diversidad religiosa, educación integral y cultura democrática

Una escuela que respire cultura democrática debe plantearse debidamente, con rigor y coherencia, cómo encajar el hecho religioso. El simposio de este año propone que atendamos a algunas de las inquietudes que despierta esta situación en cuanto a la articulación de la formación religiosa en una educación laica, así como a la respuesta de la educación a la diversidad religiosa, a la conciliación entre religión y ciencia en clave educativa y, finalmente, al potencial educativo de la religiosidad. Todo ello en un marco educativo y social que queremos plural, acogedor y democrático.

Más información: www.udg.edu/simposiice

Fechas: 22 y 23 de noviembre

Lugar: Auditorio de la Mercé (Girona)